

23.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant que le montant de \$4.92, de la garantie retenue sur la construction d'un trottoir permanent en face des Nos 882 et 884 boulevard St-Laurent, soit remboursé à M. D.C. Drysdale.

24.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet du remboursement de la garantie, au montant de \$118.48, retenue sur le paiement des trottoirs construits par la "Firimite Paving Company."

Résolu: Que le Département en Loi soit prié de donner son opinion sur la question de savoir si la Ville peut retenir ce montant comme compensation des pertes que la Ville a subies par la "Firimite Paving Company"?

25.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d'un égout dans la rue Montgomery, à partir de la rue Hochelaga jusqu'à la rue Sherbrooke.

26.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d'un égout dans la rue Hogan, à partir de la rue Hochelaga jusqu'à la rue Sherbrooke.

27.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d'un égout dans la ruelle Dufresne, vers l'Ouest, et, dans la rue Dufresne, à partir de la ruelle Dufresne jusqu'à la rue Ontario.

28.—Soumis le rapport de la Commission de la Voirie, au sujet de l'effacement de la ligne homologuée du côté Ouest de la rue Resther, à partir de la rue Boucher jusqu'à l'avenue Laurier.

Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est *Résolu*: Que la résolution de cette Commission en date du 8 novembre 1907, au sujet de l'effacement de ladite ligne homologuée de la rue Resther, soit annulée; et que soit présenté au Conseil un rapport recommandant que la ligne homologuée du côté Ouest de la rue Resther, à partir de l'avenue Laurier jusqu'à la rue des Carrières, soit effacée du plan d'homologation de la Cité; et, de plus, que le Département en Loi reçoive instructions d'exercer les procédures légales nécessaires à cet effet. (M. l'échevin Giroux dissident).

29.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation d'opérer le virement d'un montant de \$500, du crédit affecté au déplacement des poteaux électriques, et d'appliquer ledit montant aux puisards.

30.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation d'opérer le virement d'un montant de \$175, du crédit affecté au déplacement des poteaux électriques, et d'appliquer ledit montant au réparation de trottoirs permanents.

31.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation d'opérer le virement d'un montant de \$190, du crédit affecté à la construction d'un trottoir permanent à l'angle Nord-ouest des rues Huntley et DeFleurimont, et d'appliquer ledit montant au prolongement d'un trottoir permanent sur la rue Huntley en face des Nos 380 et 382, conformément aux articles 453 et 456 de la charte de la Cité, telle qu'amendée, moitié payable par les propriétaires intéressés et moitié par la Cité.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 27 novembre.

Sont présents: MM. les échevins Payette, président, Sadler, L.-A. Lapointe, Guay et Houlé.

1.—Le rapport des évaluateurs re appropriations annuelles de 1907-1908 étant lu, il est

Résolu: De le renvoyer à l'inspecteur de la Cité afin qu'il donne suite audit rapport suivant la loi.

2.—Soumise et lue une opinion du Département en Loi concernant l'ouverture de la rue Saint-Henri; et indiquant les moyens à prendre pour donner effet à la loi adoptée à la dernière session.

A l'étude.

3.—Pétition de la "Bell Telephone Company," demandant un crédit afin d'élever un monument à Alexander-Graham Bell.

23.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that the sum of \$4.92 from the guarantee retained on the construction of a permanent sidewalk in front of Nos. 882 to 884 St. Lawrence boulevard be refunded to Mr. D. C. Drysdale.

24.—From the City surveyor anent the reimbursement of guarantee to the amount of \$118.48, retained on the construction of sidewalks by the Firimite Paving Company.

Resolved: That the Law Department be asked to give its opinion as to whether the City has the right to retain this amount as a compensation for losses sustained by the City through the fault of the Firimite Paving Company?

25.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending the construction of a sewer in Montgomery street, from Hochelaga to Sherbrooke street.

26.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending the construction of a sewer in Hogan street, from Hochelaga to Sherbrooke streets.

27.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending the construction of a sewer in Dufresne lane westwards, and, in Dufresne street, from Dufresne lane to Ontario street.

28.—Submitted the Road Committee's report, referred back by Council, anent the erasure of homologated line on the west side of Resther street, from Boucher street to Laurier avenue.

On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the resolution of this Committee, dated the 8th of November 1907, anent the erasure of said homologated line of Resther street be repealed; and that a report be made to Council recommending that the homologated line of the west side of Resther street, from Laurier avenue to Carrières street be erased from the homologated plan of the City; and, moreover, that the Law Department be instructed to take the necessary legal proceedings to that effect. (Ald. Giroux dissenting).

29.—*Resolved*: That a report be made to Council asking authority to vary a sum of \$500 from appropriation voted for the displacing of electric poles and apply said amount to "gullies."

30.—*Resolved*: That a report be made to Council asking to vary the sum of \$175 from appropriation voted for the displacing of electric poles, and apply said amount to repairs to permanent sidewalks.

31.—*Resolved*: That a report be made to Council asking authority to vary a sum of \$190 from appropriation voted for a permanent sidewalk to be constructed at the north-west corner of Huntley and De Fleurimont streets, and apply said amount to the extension of a permanent sidewalk on Huntley street, in front of Nos. 380 and 382, in accordance with articles 453 and 456 of the City charter, as amended, payable one-half by interested proprietors and the other half by the City.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 27th of November.

Present: Ald. Payette, chairman, Sadler, L. A. Lapointe, Guay and Houlé.

1.—The assessors' report re annual expropriations for 1907-08 being read, it was

Resolved: To refer same to the City surveyor in order that said report be carried according to law.

2.—Submitted and read an opinion from the Law Department concerning the opening of St. Henry street, and showing what steps should be taken in order to give effect to the law adopted at the last session.

Taken under consideration.

3.—Petition from the Bell Telephone Company asking for grant for the erection of a monument to Alexander Graham Bell.